

L'armée syrienne reprend la ville de Morek dans le centre du pays



Damas, 24 octobre (RHC-Ansa-DPA-AFP) L'armée syrienne a repris le contrôle de la ville de Morek, dans la province de Hama, au centre du pays, une ville qui était tombée aux mains des groupes armés terroristes.

Dans le nord du pays, à Kobané, les djihadistes de l'État Islamique qui essaient de prendre la ville ont été arrêtés dans leur progression par les combattants kurdes et les frappes aériennes de la coalition internationale.

Ces bombardements ont fait plus de 500 morts chez les djihadistes, qui maintiennent leurs positions à Kobané. Les combattants kurdes attendent des renforts promis par les Kurdes d'Irak.

Depuis le 23 septembre dernier, l'aviation étasunienne a réalisé plus de 280 frappes sur des cibles de l'État Islamique en Syrie, dont la moitié à Kobané, sans l'autorisation du gouvernement syrien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/37335-larmee-syrienne-reprend-la-ville-de-morek-dans-le-centre-du-pays>



Radio Habana Cuba